

Carta emitida en tierras españolas, en 14 de abril de 2024,
para todas las gentes integrantes de las fuerzas armadas españolas.

Nosotros, los miembros del clan [REDACTED] G[REDACTED] M[REDACTED] C[REDACTED] gentes españolas de la Península Ibérica, que, por nuestra cultura heredada y ampliada, sabemos la importancia de cuidar y defender el país en que vinimos al mundo, y que en conjunto con todos los españoles tenemos total soberanía y poder sobre nuestro país (según la constitución de 1978), reafirmamos que las fuerzas armadas de nuestro país existen única y exclusivamente para defender a las gentes españolas y nuestros allegados, y a nuestros respectivos bienes y entornos,
y por tanto disponemos que:

- ,1- las fuerzas armadas españolas están integradas exclusivamente por gentes o personas naturales venidas al mundo en este país, o arraigadas a él por algún otro fuerte y virtuoso vínculo.
- ,2- las fuerzas armadas españolas no están guiadas ni sometidas por ninguna sugerencia, propaganda, directriz, norma o reglamento que las perjudique a ellas o al resto de gentes españolas.
- ,3- las fuerzas armadas españolas no pertenecen a ninguna organización diseñada para mantener a este mundo en situación de sufrimiento, como lo es la organización llamada "OTAN".
- ,4- Las fuerzas armadas españolas no participan en ninguna guerra diseñada por las autoridades que han venido controlando este mundo para causar daño y muerte a la humanidad de la Tierra, como lo son las recientes guerras de Ucrania y la israelopalestina, y la guerra mundial que se pretende poner en marcha en los próximos años.
- ,5- las fuerzas armadas españolas están formadas de manera natural y libre por toda la gente española que quiera inscribirse como servidor regular (soldado con sueldo), o de manera oportuna como civil armado para su patria, y todos ellos se instruyen de manera habitual como ya es tradición en lugares como Suecia.
- ,6- las fuerzas armadas españolas tienen como principio fundamental respetar-cuidar-preservar a cada uno de sus miembros.
- ,7- las fuerzas armadas españolas están integradas por gentes con una clara convicción militar, y cada una de ellas, en cualquier momento, por su ética y voluntad elevada puede libremente renunciar a la actividad sin perjuicio para nadie.
- ,8- las fuerzas armadas españolas se equipan preferiblemente con material-utilaje fabricado únicamente en nuestro país, para minimizar la dependencia externa, y sin ninguna restricción más que la de servir a la voluntad y la ética del pueblo español.
- ,9- las fuerzas armadas españolas disponen de ayudas artificiales para la defensa y el combate (robots, IA...), pero absolutamente supeditadas a las gentes españolas.
- ,10- las fuerzas armadas españolas saben, por conciencia presente y por la historia verdadera, que para tener éxito, es bueno valorar con elevada conciencia, guiarse por la inteligencia superior, y contar con la ayuda del Espíritu Divino y las fuerzas que de parte de este vengan a la defensa de nuestra patria: la cabeza en el cielo, los piés en la tierra, y las manos listas para lo que haga falta.

Lo anterior queda establecido, desde el 14-4-2024, sin perjuicio para nadie y con todos los derechos reservados para el bien de este clan y de todo el pueblo español y nuestro país, y de todo nuestro mundo en la Tierra, dado que,
el Espíritu, la Verdad y la Vida nos sostienen y amparan.

"El que no sabe está como el que no ve";
Nuestra ética nos exhorta a salvar al que no ve que camina hacia un abismo;
Las autoridades españolas y mundiales han mermado gravemente en la gente la capacidad de ver lo que ocurre, y por ello, unos ven y otros no lo siguiente:

- ,A- Desde hace muchísimos siglos la práctica totalidad de los gobiernos españoles y del resto del mundo han venido siendo corruptos y esclavistas;
- ,B- Se ha mantenido a las fuerzas armadas españolas en estado lamentable, terjiversando y degradando el concepto y respeto que naturalmente para ellas debemos tener todos;

,C- Se ha manipulado a la gente para adormecerle y distorsionarle la conciencia de que el cuidado de su defensa propia, y la de su país, es algo digno y necesario en todo momento;

,D- Se ha dañado intencionadamente a nuestras tropas con la imposición de multitud de falsos medicamentos y vacunas, también con riesgosas carencias materiales, así como con misiones absurdas o incluso malintencionadas;

,E- Se ha distraído a las gentes enemistándolas entre sí, y también con otros supuestos enemigos externos, con el fin de dejarlas vulnerables ante el verdadero enemigo.

Esencialmente la única guerra que existe es la del mal contra el bien; las gentes de bien protegen su persona, su casa, su pueblo y su país.

Las gentes que firmamos esta carta y toda la demás gente de bien que conocemos, no consentimos ningún engaño malicioso, ninguna amenaza dañina, ni ningún ataque dirigidos a nosotros ni a nuestros allegados, ni a los bienes y entornos de los aquí citados.

Saludamos a todo el que lea esto, y a todos los españoles y en especial a los que integran sus fuerzas armadas.

Con esta carta nos manifestamos debidamente, ante todas las instancias verdaderamente oportunas, sin perjuicio para nadie, y con todos los derechos para el bien nuestro, de todos los españoles, y de todo nuestro mundo en la Tierra.

Sptdr

